

# *Mexico et Washington analyseront des questions de sécurité, d'immigration et de commerce*

---



La Havane, 3 juillet, (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Mexique, Juan Ramon de la Fuente, et son homologue des États-Unis, Marco Rubio, ont convenu mercredi qu'un groupe de travail se réunirait prochainement pour aborder des questions concernant la sécurité, l'immigration et le commerce bilatéral.

"Ils ont convenu qu'un groupe de travail se réunira prochainement à Washington pour assurer le suivi des questions de sécurité, migration et commerce", précise le secrétariat aux relations extérieures du Mexique dans un message sur le réseau social X.

En rendant compte de l'appel téléphonique passé mercredi matin entre les deux hauts fonctionnaires, le secrétariat mexicain aux relations extérieures a réaffirmé que les deux nations "développent leurs relations bilatérales sur la base de la coordination et de la coopération et sous le principe inébranlable du respect absolu de la souveraineté".

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**